

COMMUNIQUE DE PRESSE MUNICIPAL

Engagement de M. Sylvain Fasola en tant que Chef du nouveau Service de la Jeunesse et de la Cohésion sociale à partir du 1^{er} avril 2026. Au vu de cette nomination, M. Fasola a démissionné de son poste de Municipal pour le 31 mars 2026.

Après un processus de sélection habituel, la Municipalité a nommé en fin d'année M. Sylvain Fasola pour conduire le nouveau Service de la Jeunesse et de la Cohésion sociale dès le 1^{er} avril prochain. Cette fonction étant incompatible avec la poursuite de son mandat de municipal, M. Fasola a donné sa démission de la Municipalité pour le 31 mars prochain.

Le choix de la Municipalité a été dicté par l'expérience de M. Fasola dans les domaines spécifiques des différentes organisations politiques, tant au niveau de la jeunesse que de l'action sociale, ainsi que ses activités pédagogiques.

M. Fasola a débuté son parcours politique comme Conseiller communal en 2011. Il a été ensuite élu en tant que Municipal en 2019 pour la législature en cours. Il est actuellement en charge des secteurs des bâtiments, des écoles, de l'accueil de jour et de la petite enfance ainsi que de l'action sociale.

La Municipalité prendra officiellement congé de M. Fasola en temps voulu. Elle lui adresse ses remerciements les plus sincères pour son engagement au service de la collectivité durant toutes ces années et lui souhaite d'ores et déjà pleine réussite pour la suite de sa carrière professionnelle au sein de notre administration.

La Municipalité de Sainte-Croix

Sainte-Croix, le 12 janvier 2026

Renseignements :

Yvan Pahud, Syndic, 079 320 77 61
Sylvain Fasola, Vice-Syndic, 076 822 08 08

